



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

15/02/2024

LEGISLATIVO

Jorge Romero (Coordinador de Diputados - PAN)

Entrevista con Enrique Hernández

“Esta ley que le hemos llamado la ‘Ley antiamparo’, una realidad muy lamentable en este país, que es que el actuar del Presidente, no le gusta que haya gente que opine distinto o que se puedan tomar decisiones distintas a las que toma él, ese el punto por el cual a un diputado de Morena, de su partido, se le ocurrió generar esta iniciativa de ley en donde en pocas palabras, pretende eso, que no puede haber un juez, jueza, magistrada, magistrado, ministro, o ministra. Eso se llama vivir en un Estado de Derecho y, por eso, hay tres poderes, no solamente un Presidente, para que entre los tres hagamos contrapeso y nos vayamos vigilando. Es lamentabilísimo que pretendan una iniciativa que en el fondo busca que no le puedan corregir la plana al Presidente de la República y eso significa que la palabra del primer mandatario sea la ley”.

<https://drive.google.com/file/d/1dIFW4wwqW1NwR21yc9vRQRbH3FI3fh5I/view>